



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Strasbourg, le 26 septembre 2023

## Les concertations citoyennes continuent pour définir le futur projet du Théâtre de Hautepierre

Fin 2021, la Ville de Strasbourg a lancé une démarche de co-construction pour associer les partenaires culturels et associatifs aux enjeux de la mise en œuvre de sa politique culturelle. Accompagnée par l'Observatoire des politiques culturelles, cette concertation a notamment porté sur la définition des usages du Théâtre de Hautepierre.

Tout au long de l'année 2023, les *Rencontres du Théâtre de Hautepierre* permettent aux habitant·es, acteurs culturels et associations de quartier de s'informer, et d'échanger sur les questions des usages du Théâtre, de l'inscription du bâtiment sur le territoire, et de sa gouvernance future. Au terme de ces échanges, un cahier des charges fixera les attentes, les conditions et modalités en vue de la future gestion et exploitation du Théâtre de Hautepierre.

Les premiers échanges ont porté sur la question des usages : quelles activités rêvées pour ce lieu ?, sur les conditions d'accueil du public : comment penser un lieu culturel ouvert, accessible, convivial et écoresponsable ? mais aussi sur un théâtre hors les murs : quels liens avec l'espace publics et son environnement proche ?

La prochaine rencontre aura lieu **le 4 octobre de 18h à 20h au Sapin Vert**, Maison citoyenne et culturelle, 4 Avenue de Périgueux à Bischheim, sur le thème :

Quel rayonnement du Théâtre de Hautepierre sur le quartier et à plus grande échelle ?

Carole Zielinski, adjointe à la maire de Strasbourg en charge de la démocratie locale, les initiatives et participation citoyennes, **Martine Fleith,** adjointe au maire de Bischheim en charge de la culture et **Emmanuel Abela**, adjoint au maire de Bischheim à la communication et citoyenneté seront présents lors de ces échanges ainsi que des représentants de l'Espace Django, du Sapin Vert de Bischheim et de La Poudrerie de Sevran.

Au programme de cette rencontre : ateliers et échanges en présence d'équipes d'autres lieux inspirants.

Une garde d'enfants (à partir de 3 ans) est systématiquement prévue, ainsi qu'une collation offerte à tous.

Pour toute question sur ces rencontres, les citoyen·nes peuvent s'adresser à la Direction de la culture par mail à <a href="DC@strasbourg.eu">DC@strasbourg.eu</a>, et apporter leurs réflexions sur le site stras.me/theatre-hautepierre.

Contact presse: Adèle Augé 03 68 98 87 83 – adele.auge@strasbourg.eu